

# L'abbé Rouéllé est décédé à l'âge de 92 ans - Carantilly

mercredi 24 août 2011

---



## Nécrologie

L'abbé Roger Rouéllé, curé de Carantilly plusieurs décennies durant, n'est plus. Il est décédé le samedi 20 août, à l'âge de 92 ans au centre diocésain de Coutances, sa résidence depuis son départ à la retraite plusieurs fois reporté. Il était un homme érudit, avait un caractère bien trempé, s'exprimait franchement sans détour, le verbe haut mais faisant néanmoins preuve d'une grande tolérance. Roger Rouéllé était également homme d'organisation ayant le sens des affaires. Toutes ces qualités et traits de caractères reconnus par tous ont marqué la paroisse pendant 51 ans.

Roger Rouéllé est né le 14 septembre 1919 au Teilleul dans une famille d'agriculteurs. Entré au séminaire de Coutances en 1937 il rejoint l'Algérie en 1940 pour suivre une école d'officier. Après la guerre il est ordonné prêtre le 28 janvier 1945, puis est nommé professeur d'histoire au collège de Cherbourg, « **et aussi chargé de la discipline !** », avait-il confié lors d'un entretien en novembre 2006. Le 28 octobre 1956, il devient « **le curé de Carantilly** ». Tout en assumant sa charge d'ecclésiastique, il participe activement à la vie communautaire, créant par exemple une troupe théâtrale pour financer les travaux de l'église. Il ne quittera son presbytère qu'en 2006 à 87 ans, rattrapé par l'âge, forcé contraint au repos. Triste concours de circonstances, son frère Maurice, prêtre dans le sud-Manche, vient de disparaître il y a à peine deux mois.

L'abbé Roger Rouéllé, toujours très entouré par sa famille comme par ses amis, dont le sénateur Bizet, maire du Teilleul, sera inhumé le mercredi 24 août à 14 h 30 à Carantilly.